

# CONTRA EL DESASTRE DEL BONO ALQUILER JOVEN



# POR UN ALQUILER DIGNO Y ESTABLE

MADRID, SÁBADO 4  
DE NOVIEMBRE

CONCENTRACIÓN FRENTE A  
SEDE DEL GOBIERNO REGIONAL

SINDICATO  
DE INQUILINAS  
E INQUILINOS  
DE MADRID



PUERTA DEL SOL



12:00 PM

# CONCENTRACIÓN #4NALQUILERESDIGNOS CONTRA EL DESASTRE DEL BONO JOVEN

**Los jóvenes alzamos la voz porque somos constantemente invisibilizados** por Isabel Díaz Ayuso, el gobierno central y este sistema que nos ahoga. Un sistema que nos empuja a tener varios trabajos precarios, a aceptar prácticas no remuneradas, a compartir piso por imposición hasta los 40 y a sufrir las consecuencias mentales que supone aceptar discursos meritocráticos en un mundo injusto para las que menos tenemos.

Por si la situación ocasionada por la especulación y el rentismo en la Comunidad de Madrid y el resto del estado no fuera lo suficientemente grave, la CAM ha decidido ahogarnos, aún más, con **su nefasta gestión del bono joven alquiler**: una ayuda mensual de 250€ destinada a jóvenes trabajadores de entre 18 y 35 años, aprobada por el gobierno central en enero de 2022 y que debía gestionar cada comunidad autónoma.

Según los datos aportados por la Consejería de Vivienda, **en septiembre de 2023 se había pagado a tan solo un 20% de los 11.000 beneficiarios**, unas 2000 personas que han cobrado solo lo correspondiente al alquiler de 2022. El dinero sigue llegando a cuentagotas para algunos, mientras la mayoría seguimos sin recibir un céntimo de un dinero que nos ha sido adjudicado después de pasar por mil y un aros burocráticos. No tenemos dudas de que una ayuda para caseros o una reducción fiscal para grandes propietarios no habría tardado en ser implementada. Sin embargo, la clase trabajadora somos la que siempre queda atrás.

Por todo ello, el próximo **sábado 4 de noviembre saldremos a la calle**, pero no lo haremos solo por las personas que optamos a esta ayuda que se ha demostrado a todas

luces insuficiente e ineficaz, sino por todos aquellos a los que **pagar un alquiler en Madrid nos supone vivir en situación de precariedad**.

En septiembre, **el precio de los alquileres alcanzó su máximo histórico**: Madrid ostenta el dudoso honor de ser el segundo municipio (17.7€/m<sup>2</sup>) y la primera comunidad (16.1€/m<sup>2</sup>) con el alquiler más caro de toda España, según Idealista. En los últimos 10 años, el precio del alquiler ha escalado un 61,8% en la Comunidad, habiendo subido un 10,7% en Madrid capital y un 9% en toda la región tan solo en el último año. Mientras tanto, los salarios de la mayoría no suben al mismo ritmo y nuestra vida se sigue encareciendo a beneficio de unos pocos.

Estamos hartos de no poder emanciparnos, de no llegar a fin de mes, de ver cómo nuestros salarios valen cada vez menos mientras son los mismos los que siguen haciendo negocio con nuestras vidas. **Ya no vamos a aceptar esta situación con resignación**. Damos un paso al frente, nos organizamos y alzamos la voz juntos.

Nos vemos el próximo sábado 4 de noviembre a las 12h en Sol, frente a la Presidencia de la Comunidad de Madrid. Exigimos medidas urgentes e inmediatas para paliar la escalada de precios incontrolada. No queremos subvenciones, queremos alquileres dignos y estables. **Una vivienda de calidad. Un futuro viable para todos.**

## POR UN ALQUILER DIGNO Y ESTABLE

**4 DE NOVIEMBRE, 12H, PUERTA DEL SOL**

# ADHESIONES AL MANIFIESTO:



**#4NALQUILERESDIGNOS**